
 

 

 

 

          

      

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑪小小記 瑪利諾神父教會學校（小學部） 

瑪利諾神父教會學校（小學部）瑪小小記          第三十五期                  二零一六年十一月 

我們一班校園小記者，不時協助拍

攝校內的電視節目。今次，我們一班小

記者出走校園，走進位於將軍澳的無線

電視城，以現場觀眾身分，協助拍攝兒

童節目《Think Big 天地》，通過大氣電

波，與全香港的觀眾見面。 

編輯委員會  
顧問：吳偉文校長  
編輯：葉麗芳老師 
記者：陳穎姿(6B) 陳曉萱(6C) 蔡子柔(6C) 楊皚桐(6C) 

 陳寶盈(6D) 沈思睿(6D) 徐毓瞳(6D) 李家浩(5C) 
 許卓彥(5D) 張愷尹(4A) 黃凱晴(4B) 郭秋言(4C) 
 劉皓晴(4C) 冼建希(4C) 

我們穿上便服，準備出發。電視公司要求同學

避免印有商標或卡通人物圖案的衣飾，女同學宜穿

着褲子參與拍攝。 

以往，我們外出均坐校巴前往目的

地。今次，電視公司派出雙層巴士接載

我們往返。真新奇！真有趣！真好玩！ 

巴士駛進電視城，我們已興奮

尖叫，真期待拍攝節目的一刻！ 

我們各就各位，等候節目

正式拍攝。 

按照主持人的指示，跟隨音樂節

拍，邊做動作，邊唱節目主題曲。 

參與現場問答遊戲和跟隨創意

畫家繪畫概念畫。 

拍攝完畢，帶着概念畫和紀念品

回家去。 

播放日期： 
2/12, 12/12, 15/12 



 

   

 

 

 
   

 

 

瑪利諾神父教會學校（小學部）瑪小小記          第三十五期                  二零一六年十一月 

  這天，拍攝過程十分順利，我覺得

很興奮，因為我第一次到電視台去拍攝

節目。第一次面對鏡頭，感到十分緊張。           

～張愷尹 

  我清楚了解拍攝節目的過程和主

持人的言行。電視台的拍攝器材非常

專業，令我大開眼界。   
         ～陳穎姿 

  我覺得整個流程很完

美，很新奇。我從沒有見過

如此複雜的器材，真厲害！ 
     ～冼建希 

  雖然往電視城的路程十分長，但

十分值得。當我到達電視城後，看到

「台慶 50 周年」的佈景板，心情十分

興奮。這次經歷，我十分難忘。  
～劉皓晴 

  我對整次拍攝活動，感到新奇和興奮。因

為這是第一次到電視城，我對所見的東西感到

很陌生，但經過這次的參觀，真是令我獲益良

多。我知道了一些我在課本裏不會學到的知

識，所以我很認同「讀萬卷書不如行萬里路」

這句話。除此之外，經過這次參觀，我發現了

我的一個缺點──害怕望鏡頭，所以我會努力

克服這個困難，做個出色的小記者。  
～陳寶盈 

  一開始，我很緊張，不知道如何面

對鏡頭。但看到主持人的出現，心情立

即興奮起來！我們一共拍攝三集節目，

到拍攝第二集時，我已放鬆心情，盡情

享受。主持人表現風趣，真值得學習。 
          ～沈思睿 

  我覺得那些拍攝器材非常

先進，我非常佩服這裏的工作

人員，他們果然是專業人士。

長大後，我希望可以操作這些

機械，做一個成功的導演。  

      ～李家浩 

  主持人合作無間，表現出色，即使

對白複雜，他們也輕易背誦出來，而且

表情豐富，十分惹笑。 
          ～郭秋言 

  這次拍攝活動，令我認識了許多新

奇有趣的事件，例如：拍攝一個節目，

原來需要四部攝錄機；一切特效都是以

投映方式加插的。能夠成為小記者，參

與這次活動，真是獲益良多，我真的十

分滿足。         
～黃凱晴 

  對整次拍攝活動，我覺得很開心，

我希望可以再去一次。開始時，我覺得

助手和導演很兇，但最後，我又覺得他

們很友善，或許這是他們工作時的專業

表現。   
          ～蔡子柔 

  我覺得這次拍攝活動是一個有趣的

經歷。我對拍攝節目的過程加深了認

識，又能知道電視台的運作。 
          ～陳曉萱 

  我覺得既緊張又高興，可以學習不

同的事情，又明白做藝人的辛苦。這次，

真是一個滿分的體驗！   
          ～楊皚桐 

  我很開心，因為可以到電視城

參觀。經過這次參觀，我學會了很

多新的知識，例如：我知道了拍攝

節目的流程，拍攝場地的佈置是怎

樣，有甚麼工作人員負責拍攝等。

這次活動令我印象深刻，真希望可

以再次到電視城去。 
          ～徐毓瞳 

  我覺得這是一個難忘的經

驗，因為不是所有同學都有這機

會參與《Think Big 天地》拍攝。

這次走進電視城，真令我擴闊眼

光。 
         ～許卓彥 


